



*Communiqué de presse*

*Lundi 26 décembre 2022*

## Nomination NG Finance

---

Dans le cadre du développement de NG Finance, Jacques-Henri Hacquin, actuellement Directeur Général, occupera les nouvelles fonctions de président et assurera ainsi la continuité des activités. Le cabinet d'expertise financière commencera l'année 2023 avec une nouvelle organisation et continuera d'offrir un accompagnement sur-mesure toujours plus adapté aux besoins de ses clients. Cette nomination, corrélée à l'arrivée de futurs associés dans les mois à venir, apporte une nouvelle dynamique au sein du cabinet qui fêtera ses 12 ans d'existence au printemps prochain.

*« Au nom du cabinet, je tiens à remercier Olivier Schwab pour toutes ces années d'engagement et de contribution en lui souhaitant une belle continuation dans ses futurs projets professionnels. Ayant été témoin du développement du cabinet depuis sa création, je suis très honoré par cette nomination et me réjouis de poursuivre l'accompagnement de nos clients. Nos équipes sont fédérées autour de valeurs communes fièrement incarnées par le management et partagées par nos futurs collaborateurs et partenaires. »*



*Jacques-Henri Hacquin, Président de NG Finance*

